



IMMOBILIER

8 Pièces

175 m²

Réf. V2335

535 000 €

Roussillon

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ENVIRONNEMENT : Proche du village de Roussillon, de Gordes et de Goult, maison de hameau, au calme.MAISON : Maison du début XXème siècle, d'une surface de 175 m2, sur 3 niveaux. En Rez de chaussée, une entrée distribue d'abord le séjour avec la cuisine en continuité, puis un cellier, et le garage. De la cuisine on accède à une belle terrasse ombragée et exposée Sud.Au premier niveau, un palier distribue 4 chambres généreuses (dont une avec point d'eau), une salle de bains et des toilettes.Au deuxième niveau, une grande pièce sous pente d'une surface de 35 m2.EXTERIEURS : Belle terrasse avec ...

ENVIRONMENT: Close to the village of Roussillon, Gordes and Goult, house in a hamlet, in a peaceful setting.HOUSE: Early 20th century house, 175 m2, on 3 levels. On the ground floor, an entrance hall leads to the living room with its adjoining kitchen, a pantry and the garage. From the kitchen, you have access to a lovely, shaded, south-facing terrace.On the first level, a landing leads to 4 generous bedrooms (one with a shower room), a bathroom and a toilet.The second level features a large 35 m2 sloping room.OUTSIDE: Attractive terrace with trellis and south-facing view, garden area of ...

YOUR PROVENCE

214 Rue de la république - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

